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１．八手と西越地区環境改善センターの放射性物質による避難訓練に

ついて  

（１）柏崎刈羽原発の事故が起きては困るが、万が一の時のために避

難訓練が必要ではないかと思われる。今後当町として実施する考えは

あるのか伺う。 

（２）もしも原発事故が発生した場合、センターのカギは誰が開けに

来るのか。また、対応マニュアルは作成されていると思うが、緊急時

のカギの管理は、町の職員ではなくセンターの管理者では駄目なのか

を伺う。 

（３）今後、放射線防護フィルター等の保守・点検が続くわけだが、

保守・点検に要する年間費用と、その費用は当町が負担することとな

るのかを伺う。 

 


